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Município de Mairiporã - SP, na Sede Social do Rotary Club

Membros presentes
ASSEMAE Rosemeire Facina (S)
CEA Luciana C.Cherfen (T)
Fundação Florestal Cléa de Oliveira (T)
I.A.C. / SAA Rinaldo O. Calheiros (T)
Prefeitura de Americana Antônio Mancini (T)
Prefeitura de Atibaia Carlos Alberto Aquino (T)
Prefeitura de Mairiporã Ana Maria Souza Pereira

(T)
Prefeitura de Salto Marcos Antônio Garcia (T)
SABESP Maurício Alexandre

Mennella (T)
Cristina Midori Honda (S)

Sindicato Rural de
Campinas

Nelson L. N. Barbosa (T)

Sindicato Rural Indaiatuba James Alexandre M.
Landman (T) Ismael Luís
Secco (S)

SMA/DEPRN José Renato da Rios Rugai
(T)

UNICA Laís Romão (S)
USP / ESALQ Miguel Cooper (S)

Convidados
Inst. Estudos Vale Tietê Francisco A. Moschini
SMA/CPLEA Ana Luiza Borja
Prefeitura de Atibaia Thiago Franco Oliveira
AAEAAN Edmo José S. Cardoso
ISA Marussia Whately

Entidades com falta justificada
DAEE Walter A. Becari (T)
Prefeitura de Campinas Christiane Holvorcem

(T)
Prefeitura de Morungaba Nilce Sabino (T)
PUC Campinas Juleusa Turra (T)
Soridema Afranio J. Soares (T)
UNESP / IB Marco Antonio Assis (T)

Entidades ausentes  sem justificação
AEAL Luís Eduardo Trigo (T)
CETESB Marcos Z. Trapé (T)
Fórum Soc. Civis Eliete Nunes Secamilli

(T)
FUNDESPA Simone R. Heitor (T)
Prefeitura de Capivari Godofredo Brazzalotto
Prefeitura de Saltinho Lidiane Maria Nei (T)

(T) - Titular         (S) Suplente           (R)
Representante

1.Pauta: A pauta e a convocação da reunião
foram enviadas por meio de mensagem
eletrônica, dia 01/04/2004 e confirmadas por
telefone a todos os componentes da CT.
2.Abertura, apresentação da pauta e
verificação de quorum: O coordenador da CT-
RN, eng.º Carlos Aquino, abriu os trabalhos
agradecendo a presença de todos e fez a
apresentação da Sra. Ana Maria Souza Pereira,
representante da Câmara em Mairiporã, a qual
discorreu sobre o município, os investimentos e
os projetos realizados e os futuros. Após a
apresentação, tomou a palavra o coordenador da
Câmara Técnica, Engº Carlos Aquino, que
novamente falou sobre a falta de quorum e os
assuntos a deliberar: Ofício 254/03-MP - Consulta
sobre a questão entre os municípios de Jundiaí e
Jarinu. Em seguida, tomou a palavra a Sra
Marussia, da ONG denominada ISA (Instituto
Sócio Ambiental), que está realizando um
trabalho na área do Juquehi do Sistema
Cantareira com base 1:50 mil IBGE, cuja proposta
é a metodologia utilizada com diagnóstico no
orçamento participativo. Foi também apresentada
a publicação do Seminário 2002, realizada na
Bacia Hidrográfica da Billings. Após a
apresentação da ISA, o Sr. Rinaldo (IAC/SAA)
apresentou a Cartilha das Nascentes,  explicando
que a mesma será lançada como produto de
estudos da Câmara Técnica. José Renato
(DEPRN) questionou se aquela seria a versão
definitiva ou é passível à alterações, ao que
Rinaldo respondeu que só iriam ser repassados
os nomes dos autores. Foi questionado o tópico
sobre  área urbana e lei dos 50 m para
loteamentos. Sr. Rinaldo pediu para que se faça
uma revisão geral, na reunião da outorga do
Sistema Cantareira. Formou-se uma discussão
acerca do assunto e vários membros
apresentaram sua posição, narrando suas
experiências anteriores com relação ao assunto.
Sr. Rinaldo esclareceu que a intenção do Sr.
Moretti é fazer o lançamento da cartilha em
evento específico da Câmara Técnica, para
chamar a atenção da comunidade.  Ana Maria
(Mairiporã) sugeriu que se faça um evento para
atrair empresários, imprensa, pessoas influentes
não pertencentes à Câmara Técnica.  Sr. Rinaldo
comprometeu-se a verificar com Sr. Moretti sobre
a possibilidade de se realizar um evento
individual, ao que a Srta. Luciana Cherfen (CEA)
questionou o número de pessoas para,
possivelmente, realizar o evento. Carlos Aquino
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sugeriu disponibilizar a cartilha para domínio
público , no site do Comitê somente após o
lançamento da mesma. Carlos Aquino
comprometeu-se a verificar com Sr. Moretti a data
e local para lançamento, cuidando para não
coincidir datas e não envolver-se com o GT-
Cantareira.  Ana Maria e Rinaldo sugeriram que
se realize nas cabeceiras.  Carlos Aquino sugeriu
que se faça o evento antes da assinatura da
outorga e da semana do Meio Ambiente. Luciana
Cherfen verificará a possibilidade de realizar a
recepção através da CEA. Passou-se à discussão
o Ofício 254/03 da Promotoria, ao que Ana Luiza
(CEPLEA) iniciou dizendo que a SMA contratou
estudo para identificar as regiões, realizando o
mapeamento, hierarquizando as bacias por
hectare, informando que o tempo para resposta é
de 6 (seis) meses). Carlos Aquino destacou que o
interesse é o de proteger a área, porisso
considerá-la uma APRM. Sr. Francisco Moschini
(Instituto Estudos Vale do Tietê) externou sua
opinião, narrando sua experiência na região (já
transcrita na Ata de Morungaba).  Miguel Cooper
(USP/Esalq) lembrou que a lei, por si só, já é
alerta quanto à preservação. Finalizando, Carlos
Aquino disse que irá oficiar a Secretaria Executiva
quanto ao fato de os membros da Câmara
Técnica estarem se comunicando e levantando
subsídios para responder ao Ofício. Será
marcada uma reunião extraordinária no próximo
mês (Maio), em Jundiaí e deverão ser chamados
os municípios envolvidos para serem ouvidos .
Tal reunião deverá durar todo o dia.  Ana Luiza
deverá trazer a Sra. Carmem, que ajudou a
escrever a lei para estar auxiliando nos estudos e
decisões. O local e data serão divulgados em
tempo hábil para que os membros possam
agendar-se.  Carlos Aquino pediu que todos
estudem o caso para facilitar o parecer. Foi
colocado à votação de todos os presentes o
ingresso dos novos membros para a Câmara,
sendo: Renato Calaboni Júnior, titular pela
Associação Pró Ambiente de Santa Bárbara
(APASB) ; Edmo José Stahl Cardoso e Maria
Nilce Conti Sacilotto, respectivamente titular e
suplente  pela Associação de Arquitetos,
Engenheiros e Agrônomos de Artur Nogueira
(AAEAAN) ; Ana Luiza Borja Ribeiro Lima e
Maria Carmen A. A. Gomes, respectivamente
titular e suplente pela Secretaria de Meio
Ambiente/CEPLEA – São Paulo; a substituição
do titular da Prefeitura  de Americana, Paulo
Renato Schneider pelo Sr. Antônio Mancini e

finalmente a substituição do suplente da
Prefeitura de Campinas,  Osvaldo Luiz de
Oliveira por Michele de Sá Dechoum . Nada
tendo a opor, foram aceitos  por unanimidade. Foi
colocada a ~minuta da ata de Morungaba, a qual
foi aprovada sem ressalvas. Ao final da reunião,
Ana Luiza distribuiu convites para o Ciclo de
Debates de Proteção aos Mananciais da Bacia do
Ribeirão do Piray, que está sendo realizado em
diversos municípios envolvidos. E não havendo
mais nada a se tratar foi dada por encerrada a 5ª
reunião ordinária da CT-RN do CBH-PCJ, com o
agradecimento da coordenação pela presença e
participação de todos.

Carlos Alberto de Aquino
Coordenador – CT-RN


